
6 Pièces

230 m²

Réf. GG1050

2 200 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Dans  le  quartier  prisé  de  la  Ville  d'Hiver  à  Arcachon,  cette  demeure

pleine  de  charme  de  220  m²  vous  accueille  dans  un  cadre  serein  et

verdoyant.  Située  dans  une  rue  calme,  elle  allie  caractère,  confort  et

fonctionnalité. Dès l'entrée, vous serez séduit par un hall majestueux au

volume  impressionnant,  baigné  de  lumière  grâce  à  sa  hauteur  sous

plafond  de  5  mètres.  L'espace  de  vie,  spacieux  et  convivial,  se

compose d'un salon lumineux et d'une cuisine ouverte donnant sur un

magnifique jardin paysager, idéal pour les moments en famille ou entre

amis. La maison propose 5 chambres, dont une ...

Located in the heart of Arcachon's iconic Ville d'Hiver district, this charming 220 m²

property offers a rare opportunity to enjoy a peaceful  and refined lifestyle.  Nestled

on  a  quiet  street,  it  perfectly  combines  character,  comfort,  and  functionality.From

the  moment  you  step  inside,  you're  welcomed  by  a  stunning  entrance  hall  with

cathedral  ceilings  soaring  to  5  meters,  flooding  the  space  with  natural  light.  The

spacious  living  area  and  open-plan  kitchen  flow  seamlessly  onto  a  beautifully

landscaped garden—ideal for entertaining or relaxed family living.The home offers

five bedrooms, ...
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